



- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)
[Stellenanzeige](#)

Erste bestätigte Infektion mit dem Coronavirus in Baden-Württemberg

26.02.2020

Am Dienstagabend (25. Februar) wurde bei einem Patienten in Baden-Württemberg eine Infektion mit dem Coronavirus (SARS-CoV-2) nachgewiesen. Das ist die erste bestätigte Infektion im Land. Bei dem Patienten handelt es sich um einen 25-jährigen Mann aus dem Landkreis Göppingen, der sich vermutlich während einer Italienreise in Mailand angesteckt hat.

Weitere Informationen unter:

Ministerium für Soziales und Integration: [Erste bestätigte Infektion mit dem Coronavirus in Baden-Württemberg](#)

Kategorie:

Stellenanzeige Infekt News